

## Pressemitteilung

## **AIDA Cruises schenkt Hoffnung: Spende zugunsten SOS-Kinderdorf**

Mit einer Spende von 70.125 Euro unterstützt AIDA Cruises den Verein SOS-Kinderdorf in Deutschland. Der Spendenscheck wurde am 29. Januar 2009 in München an die gemeinnützige Organisation übergeben.

"Mit unserer Spende möchten wir Kindern, die nicht das Glück hatten, unbeschwert aufzuwachsen, neue Hoffnung schenken. In den SOS-Kinderdörfern finden sie ein liebevolles Zuhause und den Weg in eine bessere Zukunft", unterstreicht Michael Thamm, President AIDA Cruises, die Aktion. Die Unterstützung sozialer und kultureller Projekte ist ein wichtiger Teil der AIDA Unternehmenskultur und eine Herzensangelegenheit. "Dazu gehört es auch, Verantwortung für die Schwachen in unserer Gesellschaft zu übernehmen." AIDA Cruises fördert bereits seit 2004 die Aktivitäten des Vereins. Inzwischen wurden etwa 220.000 Euro an die SOS Kinderdörfer in Deutschland und weltweit übergeben.

"Wir freuen uns sehr, dass sich AIDA Cruises so intensiv für unsere Hilfsprojekte engagiert. Das hilft uns, Kindern und Jugendlichen einen besseren Start ins Leben zu ermöglichen", bedankte sich Sibylle Meier vom SOS-Kinderdorf e.V. beim Kreuzfahrtunternehmen. Der Verein SOS-Kinderdorf setzt sich seit über 50 Jahren für die Kinder- und Familienhilfe in Deutschland und in aller Welt ein. In Deutschland gibt es 46 SOS-Kinderdorf-Einrichtungen, weltweit über 450 SOS-Kinderdörfer und weitere rund 1.800 SOS-Einrichtungen in 132 Ländern.

AIDA Cruises ist mit einem Umsatz von 566 Millionen Euro und 336.000 Passagieren im Jahr 2008 die Nummer Eins auf dem deutschen Kreuzfahrtmarkt. Als Reederei und Veranstalter betreibt und vermarktet das Unternehmen die fünf Clubschiffe der AIDA Flotte, AIDAcara, AIDAvita, AIDAaura, AIDAdiva und AIDAbella. Auch in den kommenden Jahren wird das Unternehmen weiter wachsen. Am 4. April wird das sechste AIDA Schiff, AIDAluna, in Palma de Mallorca getauft. Im Jahr 2012 werden insgesamt neun Clubschiffe zur Flotte gehören und Reisen im Mittelmeer, rund um die Kanaren, in Nord- und Ostsee, der Karibik und Mittelamerika, im Arabischen Golf, Nordamerika und in Asien anbieten.

Bildunterschrift: Sibylle Meier, Vertreterin SOS-Kinderdorf e.V. (links) und Elke Tesarczyk, stellv. Geschäftsführerin des SOS-Kinderdorf e.V. (rechts) nehmen den Spendenscheck von Tanja Gstettenbauer (Mitte) von AIDA Cruises entgegen.

Rostock, 30. Januar 2009